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Stiano tranquilli i Consiglieri e l’Assessore di SEL perché il Partito Democratico ha a cuore gli interessi dei nostri concittadini. Ed è proprio per questo che abbiamo proposto importanti correttivi sulle procedure per l’istituzione della società per la gestione della raccolta e smaltimento dei rifiuti solidi urbani. Se c’è una cosa da evitare ad ogni costo è ripetere certi errori di Formia Servizi.

Naturalmente anche quando invitiamo a contenere e a regolamentare la spesa nei diversi settori o a richiedere maggiore attenzione agli impianti sportivi, o a ridurre la tassazione e a sostenere i ceti più bisognosi e le attività produttive con l’attivazione di confidi, ci muoviamo nell’interesse della comunità cittadina.

L’occasione per discutere di tutto ciò è la stesura del bilancio di previsione che non pensiamo sia già definito e dunque non aperto alle proposte e al contributo dei gruppi consiliari. C’è bisogno di collegialità tra l’esecutivo ed i consiglieri comunali che non possono essere relegati a semplici figuranti o sospettati, se talvolta contrari ai provvedimenti della giunta, come fautori di “maggioranze variabili”.

L’attribuzione delle Presidenze delle commissioni deve rispondere a criteri di competenza, impegno ed abnegazione, se si vuole farle funzionare. In tale ottica il Partito Democratico non propone alcun bilancino né richieste pregiudiziali. Naturalmente c’è da tener conto della consistenza dei gruppi consiliari ma, come già detto, resta decisiva la funzionalità delle commissioni. Discutere e palesare differenze non è antidemocratico, non discutere e far finta che tutto va bene significa imitare gli struzzi.

Gruppo Consiliare e Partito Democratico di Formia

Il comunicato di SEL pubblicato alcuni giorni fa

Quali siano le intenzioni del Partito Democratico o di una sua parte, riguardo l’attuale Amministrazione non è chiaro. Se ci riferiamo ai fatti è del tutto evidente che gli atteggiamenti assunti da un gruppo di Consiglieri in varie occasioni della vita amministrativa ci rafforzano nella nostra convinzione.

Al di là delle dichiarazioni di facciata, anche pubbliche, relative al buon governo, l’obiettivo strategico è, secondo noi, quello di condizionare l’attuale maggioranza di governo per fini diversi dal bene della città.

L’ultima performance del suddetto gruppo è da individuare nell’assenza dei consiglieri del PD nelle Commissioni “AAPP” e “Urbanistica” chiamate ad eleggere i nuovi Presidenti in luogo di quelli dimissionari. Una scelta del tutto incomprensibile e che non ha alcuna giustificazione.

Sulla questione relativa alla ricomposizione delle commissioni consiliari si è tentata nella maggioranza una condivisione che, per le pretese di una parte cospicua del PD, non è stato possibile ottenere.

I Consiglieri di cui diciamo hanno deciso di andare alla prova di forza e disertare, quindi, le due commissioni da tempo convocate.

Volendo aggiungere benzina al fuoco, dovremmo anche dire di chi, facendo appello alla trasparenza, alla collegialità e via discorrendo, tempo fa abbandonava tutte le cariche rivestite, a prescindere da quella di consigliere comunale e si accinge ora ad un deciso ripensamento senza chiarire alcunché su questa inversione di rotta.

Se la nostra analisi dovesse risultare errata e le loro intenzioni fossero rivolte al bene collettivo, saremmo pronti ad appoggiare qualsiasi iniziativa che andasse in questa direzione. Noi e l’intera cittadinanza restiamo in attesa di un chiaro segnale che vada in questo senso. Se, invece, quanto andiamo da tempo affermando, che cioè si profila un percorso che porterebbe l’attuale amministrazione in seria difficoltà, ci chiediamo quali siano gli scenari futuri che sostituirebbero l’attuale maggioranza di governo e se chi nell’attuale amministrazione rema contro si prepari alla possibilità di cosiddette “maggioranze variabili” ad iniziare da alleanze improntate a grandi coalizioni, magari di emergenza.
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